
1975 

 

ACTA Nº 1153 (Sesión Nº 32 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 21 de septiembre de 2021 en la que participaron los 
capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo 
Mónica Castro Valdebenito, 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,  
Juan Palma González, 
Pedro Santander Molina, y  
René Venegas Velásquez 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
 
  
Tabla 

 
1. Aprobación del acta anterior N° 1152. 
2. Trabajo interno Capítulo 
3. Jerarquización del profesor Francisco Rojo Rubke de la Escuela de Agronomía de la Facultad de 

Ciencias Agronómicas y de los Alimentos. 
4. Jerarquización del profesor Arturo Levicán Asenjo de la Carrera de Tecnología Médica de la 

Facultad de Ciencias. 

5. Varios 
 

 
1. Aprobación del acta N°1152. 

  

-       Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1152) con modificaciones menores. 

 

2. Trabajo interno Capítulo 

 

Informe sobre la proposición de creación carrera de Ingeniería en Informática 

 

La comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación de la carrera de 

Ingeniería en Informática, de la Escuela de Ingeniería Informática, solicitado por Secretaría General 

el 25 de agosto del 2021, presentó al Capítulo en pleno el Informe final. La Comisión estuvo 
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conformada por los capitulares Juan Palma y René Venegas. Los capitulares exponen los principales 

temas abordados en la reunión sostenida con los proponentes, en donde se resolvieron algunas 

consultas respecto del proyecto. Así también presentan las principales indicaciones y sugerencias 

contenidas en el informe. El documento estará disponible para la revisión de los capitulares hasta el 

miércoles 22 de septiembre, luego de lo cual será enviado a Secretaría General. El Presidente agradeció 

el trabajo realizado por la Comisión. 

 

Informe sobre la proposición de creación de la Escuela de Tecnología Médica 

 

La comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación de la Escuela de 

Tecnología Médica, conformada por los capitulares Mónica Castro y Juan Carlos Magunacelaya, 

expone las primeras impresiones sobre los documentos que acompañaron la solicitud del Consejo 

Superior. La comisión indica que se analizará la pertinencia de invitar a una reunión a los proponentes. 

Aunque en general el documento está bien redactado y contiene suficiente información, surgen 

algunas dudas específicas que probablemente puedan ser respondidas por los proponentes.  

 

Informe sobre la proposición de creación del Magíster en Ingeniería de Procesos 

 

La Comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación del Magíster en 

Ingeniería de Procesos del Instituto de Ingeniería Química, conformada por los capitulares Sylvia 

Arriagada y Juan Palma, expone las primeras impresiones sobre los documentos que acompañaron la 

solicitud del Consejo Superior. Los capitulares informan que se reunirán para analizar con más detalle 

la propuesta durante esta semana y la próxima.  

 

 

3. Jerarquización profesor Francisco Rojo Rubke de la Escuela de Agronomía de la Facultad de 

Ciencias Agronómicas y de los Alimentos. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, se da 

lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión Calificadora, y iii) la carta de la Decana 

de la Facultad de Ciencias Agronómicas y de los Alimentos. Ambas instancias proponen la jerarquía 

de profesor Adjunto para la atribución del profesor Francisco Rojo Rubke, de conformidad a las 

disposiciones del Reglamento de Personal Académico. 

  

A las 15:50 horas el profesor Rojo es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone 

principalmente sobre su experiencia en investigación, como profesor Asociado de la Escuela de 

Agronomía de la Facultad de Ciencias Agronómicas y de los Alimentos. Luego de su exposición, el 
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profesor Rojo responde consultas formuladas por los integrantes del Capítulo relacionadas a los otros 

ámbitos del quehacer académico. 

 

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor Rojo 

y deciden por unanimidad atribuirle la jerarquía de profesor Auxiliar. En reconocimiento a su labor 

en investigación se acordó por unanimidad reconocerle un año y seis meses de antigüedad en dicha 

jerarquía.  

 

 

4. Jerarquización profesor Arturo Levicán Asenjo de la Carrera de Tecnología Médica de la 

Facultad de Ciencias. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, se da 

lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión de Jerarquización, y ii) la carta del 

Decano de la Facultad de Ciencias. Ambas instancias proponen la jerarquía de profesor Auxiliar para 

la atribución del profesor Arturo Levicán Asenjo, de conformidad a las disposiciones del Reglamento 

de Personal Académico. 

  

A las 17:10 horas el profesor Levicán es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone 

sobre su experiencia en docencia, investigación y vinculación, como profesor Asociado de la Carrera 

de Tecnología Médica de la Facultad de Ciencias. Luego de su exposición responde las consultas 

formuladas por los integrantes del Capítulo Académico. 

 

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor 

Levicán y deciden por mayoría atribuirle la jerarquía de profesor Adjunto.  

 

 

5. Varios 

  

- El Presidente informa que fue recibida la invitación para el Claustro Pleno, que se realizará de 

manera virtual el viernes 22 de octubre. En las próximas sesiones se trabajará en el discurso que 

presentará el Capítulo Académico. En primera instancia, se trabajará en el bosquejo del discurso, 

revisando los temas y trabajos que ha abordado el Capítulo el último año. Esta información se 

obtendrá del análisis de las actas del Capítulo. 

 

- Se informa que el martes 14 de septiembre fue enviado el informe del Capítulo sobre la propuesta 

de creación del Magíster en Derecho Administrativo. 
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- Se informa que está disponible en la carpeta “Reflexión modificación estatutos”, del Drive del 

Capítulo, el documento que recoge las reflexiones hechas durante la última sesión. A medida que 

este trabajo vaya avanzando se irán agregando en dicha carpeta los documentos respectivos. 

 

 

Siendo las 18:10 horas finaliza la sesión. 
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